

➤ Killian HAYES

Une première saison encourageante pour Hayes

Si les semaines qui arrivent s'annoncent excitantes pour Godzilla, elles seront en revanche beaucoup plus calmes pour l'autre Français de NBA formé à Cholet Basket : Killian Hayes a terminé sa première saison dans le championnat nord-américain par un nouveau revers vécu avec Detroit, cette fois face à Miami (120-107). Les Pistons terminent avec l'avant-dernier bilan de la Ligue – seuls les Houston Rockets ont fait pire -, soit 20 victoires pour 52 défaites... Mais Killian Hayes a profité de cette absence de pression pour s'exprimer et prendre une place de plus en plus importante, ces dernières semaines, dans le jeu de Detroit. Il conclut cette saison de découverte – dont il aura raté 46 matchs à cause d'une blessure à la hanche -, avec une ligne de statistiques encourageante : 25 minutes en moyenne, 6,8 points, 2,7 rebonds et 5,3 passes. Il devrait conserver les clés du jeu de Detroit la saison prochaine, qui devra être, pour le jeune Français, celle de la confirmation.

Pierre-Yves CROIX

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 18 mai 2021